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Дневник 
соревнования

По итогам прошедшей 
недели на буровом уча
стке лидируют бригады 
Н. П. Дранчака (пробу
рила 1172 погонных 
метра взрывных скважин 
•-* 152,8 процента), В. Ф.

менова (1085 погонных 
W тров — 141,5 процен
та), И. И. Лебедева (952  
погонных метра — 124,1 
процента) и В. П. Белова 
(935 погонных метров — 
121,9 процента)

На участке экскавации 
отличились экипажи стар, 
ших машинистов В. Н. 
Клыбика (погрузила 58,8  
тысячи кубометров гор

ной массы — 188 про
центов), В. Е. Тихонова 
(50,9  тысячи кубометров 
— 141 процент), А. И. 
Попова (40,9 тысячи ку
бометров — 129,4 про
цента).

В  ЗАХЛЕСТНЫХ, 
горный нормировщик .. 
рудника «Железный».

* * ♦ -
С перевыполнением 

идут в июле все четыре 
бригады водителей семи- 
десятипятитонников. Наи
высший сверхплановый 
счет — 142914 тонно-ки
лометров — у коллекти
ва, возглавляемого Е. А. 
Харламовым, — это на 
11,3 процента превышает 
задание.
* Второй результат — 
73387 тонно-километров 
(105,7 процента) — у 
бригады Р. А. Катаева 

Л. Ш АРАПОВА, 
нормировщик ЦТТ.

* * *
Коллектив участка дро. 

бления под руководством
В. В. Политова за неде
лю продробил 316930  
тонн руды (104,2 процен 
та). Лучший результат у 
смены Ю. В. Лясова (опе
ратор Г. В. Скирда), ее

показатель — 107,3 про- 
цента.

13617 гони железного 
концентрата сверх плана 
недели выпустил коллек
тив участка обогащения 
во главе е В, М. Шулепо- 
вым Смена Ю. И. Дани- 
люк (оператор 3. П. Че- 
бунькина) признана луч
шей па участке: выпус
тила 36372  тонны желез
ного концентрата, что 
составляет 101,8 процен
та.

На участке сушки' же
лезорудного производства 
смена В. И. Боровского 
(оператор Т. И. Гуменюк) 
отгрузила 37996  тонн 
сырья для домен (110  
процентов).

Коллектив участка суш
ки апатитового производ-' 
ства (начальник В. С. По- 
гудин) за неделю просу 
шил 32900  тонн (104  
процента) и отгрузил — 
31530  тонн (102,4 про
цента) апатитового кон
центрата Наибольший 
вклад внесла смена Е. В. 
Зинченко (оператор И. П. 
Головкина): план по суш- 
не концентрата выполни
ла на 119 процента, но 
отгрузке — на 123,5 про
цента.

На 150,6 процента вы
полнил недельный план 
по выпуску продукции 

• коллектив участка грави- 
. таций, возглавляемый 
. В. Ф Поповичем. Нема
лая заслуга в этом смены 
С. В. Орлова (оператор 
Т. П. Гладышкина)
166,7 процента.

Г. ФИЛАТОВА, 
и. о нормировщика 
обогатительного ком
плекса.

*  *  *

Труженики подсобного 
хозяйства досрочно сира 
вились с планом семи ме 
сяцев по ряду важных 
показателей.

Так, молока произведе
но 5895 центнеров (112,9  
процента). Следует отме
тить бригаду МТФ, воз
главляемую В. А. Ней
маном.

Производство мяса сос 
тавило 1212,3 центнера 
(134,8  процента).

Задание но яйцу пере
выполнено почти в два 
раза — 1455,4 тысячи 
штук. Отличилось звено
С. А. Бритвина.

А. МЕЛЬНИКОВ, 
старший экономист 
подсобного хозяйст
ва.

СТРОЙКА

СМОТР 
ПУСКОВЫХ

РУ Д Н Ы Й  
К ОМ ПЛ ЕКС

24 июля состоялось 
очередное собрание вре
менной партгруппы, соз
дан юй на период строи- 
тел -два дробильно-кон
вейерного комплекса. Рас
смотрены два вопроса: о 
выполнении предыдущих 
постановлений партгруп
пы; о задачах коммунис
тов по ускорению строи
тельства и ввода ДКК в 
эксплуатацию. Вел соб
рание заместитель парт 
групорга В. Н. Петров.

По первому вопросу 
повестки дня с информа
цией выступил замести
тель секретаря парткома 
треста «Ковдорстрой» 
В, Н. Щербинин. В ос
новном, пункты постанов
лений пяти предыдущих 
собраний, как сказал Вик
тор Николаевич, выполне
ны. Кроме главных: допу
щено отставание от про
изводствен нон ирограм мы. 
Соревнование по прин
ципу «рабочей эстафеты» 
не организовано. Нет на 
объекте радиогазеты, 
«Комсомольского прожек
тора», не выпускаются 
листки — «молнии»...

Это, как было отмече
но на собрании, недора
ботка н е  столько НОСТ- 
ройкома треста, сколько 
профсоюзной организации 
СМУ-1. Организация соц
соревнования — кровное 
дело профсоюзов. И пора 
уже переносить его с бу
маги в практическую 
жизнь.

И. о. начальника СМУ-1
А . И. Свергун проана-

Темпам— темп!
лизировал итоги работы 
за шесть месяцев, под
робно остановился на 
проблемах и перспекти
вах ввода ДКК.

Основные трудности 
связаны с неритмичными 
поставками материалов 
(арматурная сталь, бетон 
и так далее), с острой не
хваткой рабочей силы 
(высотники, арматурщики, 
монтажники).

На сегодня большое 
отставание допущено по 
шестому перегрузочному 
и особенно по дробильно
перегрузочному узлам. 
Чтобы наверстать упу
щенное, генподрядчику, 
субподрядчикам следует 
здорово прибавить и наб
рать нужные темны. Хо
тя это и сложно, но вре
мя и возможности еще 
есть.

Настораживает вот ка 
кое сопоставление фактов. 
С одной стороны, отме
чаем отставание, а с дру
гой — низкое качество 
работ, о чем с тревогой 
говорили представители 
эксплуатации.

Начальник ДКК А. И. 
Кутаренко:

Чистовые полы — в 
безобразном состоянии. 
Другой больной вопрос — 
течь подземной части га
лереи. Как будем эксплу
атировать, не знаю... Не
брежно относятся к обо
рудованию представители 
« Металлургпрокатмонта- 
жа».

Главный энергетик обо
гатительного комплекса 
Bv Г. Прокофьев:

— «Севзапзлектромон- 
таж» прокладывает ка
бель с нарушениями пра
вил техники безопасности. 
Подземный кабель —

серьезная вещь, кое-как 
принимать не будем. Нуж
на наша помощь — помо
жем.

Очень важный вопрос 
поднял начальник обога
тительного комплекса
А. П. Сидоренков.

ВНИМ АНИЕ!  
ОПАСНАЯ  

ЗОНА!
Дело в том, что в рай

оне строящегося объекта 
неоднократно были заме
чены дети. Нужно ли го
ворить, чем это чревато? 
Кругом техника, опасный 
рельеф местности. До 

'беды, как говорится, один 
шаг.

Строители примут ме
ры, четко обозначат 
опасную зону, но и ро
дители обязаны знать, 
где «играют» их чада.

— Сегодня, — сказал 
секретарь парткома ком
бината В. Н. Петров, — 
очень многое будет за
висеть от того, как сло
жатся взаимоотношения 
между заказчиком, ген
подрядчиком, субподряд
чиками и эксплуатацией. 
Важно предвидеть буду
щее, наперед прощупы
вать проблемы. То, что 
конец года окажется тя
желым, — вне сомнения. 
Поэтому, все должно ос
новываться на доброже
лательности.

Собрание решило об
ратиться в соответствую
щие инстанции по поводу 
материального обеспече
ния строящегося объекта 
и рассмотреть возмож
ность организовать рабо
ту представителей «Сев- 
запстальконструкции» и 
« Металлу ргпрокатмонта- 
жа» в две смены.

На собрании временной

партгруппы присутство
вал и выступил первый 
секретарь райкома пар
тии В. Ф. Котенко.

СИЛО СН ЫЙ  
СК Л А Д

В связи с вводом в экс
плуатацию склада сухого 
концентрата осуществля
ется реконструкция уча
стка апатитовой сушки. 
Стыковка их намечена на 
конец августа. В распо
ряжении строителей — 
двое суток: на столько
остановится участок.

Важно выдержать гра
фик и четко подготовить
ся к ответственной опера
ции. А нерейгенных проб
лем еще много. В частно
сти, вызывакэт опасения 
электромонтажные рабо
ты по приводу седьмого 
конвейера.

В. СЕМАКИН.

Равняться 
есть 

на кого
В нынешнем году ■ в 

подсобном хозяйстве пред
стоит заготовить 46  тонн 
сена, . 70 тонн травяной 
муки и 2650 тонн сило
са. Коллектив комбината 
сдал хозяйству 321,6 тон
ны зеленой массы из 680 
запланированных. Причем, 
на последнюю семидневку 
из них приходится 182,3 
тонны (по состоянию на 
30 июля).

Отлично поработали 
коллективы САИМ, ОТК 
и ЦЗЛ. Совсем немного 
осталось сдать коллекти
ву энергоцеха. Близятся 
к финишу работники уп
равления комбината и 
ТЭЦ.

А Вот представителей 
. цеха подготовки п рои з-. 
водства и ' складского ' хо
зяйства в Лейпи еще не 
видели, хотя задание у 
них приличное.

Открыли счет сданным 
тоннам лесного разно
травья работники леспром
хоза (8,39 из 67) и стро
ители (11,66 из 30).

Отличились труженики 
Кольского спецавтоцент- 
ра: выполнили свое за
дание на 140 процентов.

Погода пока стоит прек
расная. Равняться, как 
видим, есть на кого. И 
потому имеется возмож
ность управиться с убо
рочной страдой в самые 
короткие сроки.

Цех План (т) Сдали (т)

Рудник «Ж елезный» 100 49,11
ЦТТ 116 34,02
Обогатительный комплекс 116 69,45
АТЦ 31 17,13
ГСМ 7 0,1
РМ Ц 21 11,26
ЦППиСХ 15 —
Энергоцех 19 18,87
ОЛектроДех 21 9,51
САИМ 8 9,11
ОТК 8 8,76
ЦЗЛ 25 26,07
ЦТДиС 4,5 2,75
Г>сц 14 2,34
ТЭЦ 18 13,16
Ж КУ 68 17,7
Управление 35 26,87
Дворец культуры 2,5 —

Спорткомплекс 2,5 —

Профилакторий 2,5 - 1Д
Подсобное хозяйство 20 4,29

ф У Г О Л Ь - Р У Д А  — М Е Т А Л Л - Т Р А Н С П О Р Т

Смежники 
подвели 

итоги
Подведены итоги меж

отраслевого соревнования 
за 1 полугодие. Победи
телем с вручением пере
ходящего Красного зна
мени признан коллектив 
Костомукшского ГОКа, 
который перевыполнил 
принятые обязательства 
по реализации товарной 
продукции на 5840 тысяч 
рублей, произвел сверх 
плана 61,4  тысячи тонн 
окатышей. Качество от
гружаемых окатышей по
вышено на 0,33 процен
та. Снижен простой ва
гонов МПС на 0,4 часа. 
Отремонтировано . 22130 
вагонов парка Министер
ства путей сообщения 
СССР.

Второе место и перехо
дящий Вымпел газеты 
«Социалистическая инду
стрия» присуждены кол
лективу Оленегорского 
ГОКа, который реализо
вал дополнительной про
дукции на 477,2 тысячи 
рублей, произвел сверх 
плана 33,9 тысячи тонн 
концентрата, повысил ка
чество отгруженного кон

центрата на 0,04 процен
та, снизил простои ваго
нов МПС на 0,3 часа.

Третье место и Почет
ная грамота газеты «Со
циалистическая индуст
рия» присуждены чере
повецким металлургам. 
Они произвели сверх пла
на 51,2 тысячи тонн чу
гуна, 83,2 тысячи тонн 
стали, 51,7 тысячи тонн 
готового проката, 10,5 ты
сячи тонн кокса, 46,9 
тысячи тонн агломерата, 
отгрузили дополнительной 
продукции на 30,6 мил
лиона рублей, сократили 
простои вагонов на- 1.1 
часа

Наш коллектив сверх 
полугодового плана реа
лизовал продукции на 
3101 тысячу рублёй, про
извел 49,3  тысячи тонн 
железного концентрата, 
обеспечил требуемое ка
чество поставляемой про
дукции, снизил простой 
вагонов на 0,29 часа. Но 
недовыполнил договорные 
обязательства по отгруз
ке сырья для домен на
2,8  тысячи тонн.
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#  ТЕХНИ КА  БЕЗ ОПАСНОСТИ

К о ч у ю щ и е
мероприятия

- ф  КОНКУРС

Смотры-конкурсы по 
технике безопасности за
остряют внимание на ус
ловиях труда и помогают 
быстрее выполнить меро
приятия, способствующие 
приведению рабочих мест 
в хорошее состояние.

В ОТК коллектив в ос
новном женский. Смотр 
безопасности труда про
ходит активно. В ходе 
трехмесячника в прошлом 
году подано 28  предло
жений, а за первый месяц 
нового смотра — уже 11.

В цехе приступили к их 
выполнению. Так, устанав
ливают индивидуальную 
вентиляцию над сушиль
ной печью в помещении 
ОТК на железорудном 
производстве. Монтиру
ется дистанционное управ
ление приточной вентиля
цией в помещении ОТК 
на флотации. Реализуются 
и другие мероприятия, ко
торые оздоровят труд 
женщин.

Но неприятно то, что 
целый ряд предложений 
повторяется. Они кочуют 
из смотра в смотр, были 
поданы и при аттестации 
цеха, но не выполняются 
до сих пор.

К примеру, со времени 
пуска АБОФ течет кры
ша на переходе с энерго
участка на флотацию. В 
дождливую погоду конт
ролер принимает холод
ный «душ» несколько раз

за смену и ходит сырым. 
Кроме того, невольно 
стремится пробежать этот 
участок, а при этом все 
может случиться.

Нам объясняют, что 
делается большой объем 
по восстановлению крыш, 
а потому не все, мол, сра
зу. Но мы более 10 лет 
ждем, когда, наконец, 
устранится брак строите
лей, о чем должен был 
позаботиться своевремен
но наш ОКС, Необходи
мо этот вопрос снять с 
повестки дня.

Повторяется предложе
ние о состоянии полов на 
флотации. Выход здесь 
один: необходимо дере
вянные полы заменить на 
специальные металличес
кие. Просьба к отделу 
снабжения помочь обога
тителям.

Дороги и пешеходные 
дорожки! Сколько обеща
ний — и никаких сдви
гов. Дороги, неочищенные 
от песка, насыпанного 
зимой, пылят летом. Так 
и получается: то грязь, то 
пыль. Контролер должен 
это преодолевать неско
лько раз в смену в тече
ние всего года.

А сколько разговоров 
вокруг лотков ливневой 
канализации?! Нам уже 
представляется, что на 
решение этой проблемы 
сил у комбината нет...

Не работает приточная 
вентиляция в комнате 
ОТК, что в районе U3 
конвейера сушки МОФ. 
Помещение, где стоят
приборы, изнутри обито 
линолеумом, чтобы не
проникала пыль (иначе 
приборы «забастуют»). 
Работала приточка, но 
уже целый год ее не за
пускают, объясняя пло
хим состоянием вентка- 
мер Находиться в этой 
комнате невозможно, а 
мы работаем. Где же вы
ход?

При аттестации цеха 
мы перешли в новое по
мещение ОТК на флота
ции, считая, что по сро
кам, утвержденным глав
ным инженером комбина
та, должна быть готова 
доставка туда проб. Од
нако прошел еще один 
год, а доставки нет.

За это время начала 
работать стабильно вто
рая очередь апатитового 
производства, возросли у 
нас объемы и протяжен
ность пути. Интенсивность 
труда очень высокая, кон
тролеры в поту несут 
пробы в химлабораторию. 
Отсюда и заболевания.

Партия требует, чтобы 
каждый как следует вы
полнял то, что ему поло
жено, Наше дело — кон
троль, и мы с ним добро
совестно справляемся. 
Также должны работать 
и люди, в чьи обязаннос
ти входит создание нор
мальных условий труда.

Е. ШМАКОВА, 
старший обществен
ный инспектор ТБ, 
контролер ОТК.

Накануне Дня метал
лурга среди молодых бу
рильщиков рудника «Ж е
лезный» состоялся кон
курс профессионального 
мастерства. Все участни
ки, за немногим исклю
чением, — комсомольцы. 
Организовали конкурс 
секретарь бюро. ВЛКСМ 
Сергей Дорогов и буриль
щик Алексей Иванов.

Члены конкурсной ко
миссии: горный мастер
Ю. В. Комиссарчук, ма
шинист-инструктор С. С. 
Тихомиров, механик В. К. 
Макаренко, электрик В. Г. 
Стафеев, бурильщик А. А. 
Иванов и инженер по ТВ 
Ю. М. Савченко.

Практическое задание 
выполнялось на СБШ -250 
№  15, родном станке, 
одного из участников кон
курса — Игоря Весело
ва. Брались во внимание 
правильная установка 
станка на скважине, пе
редовые методы и прие
мы бурения, оптимальный 
выбор давления на шаро
шечное долото, время 
сборки и разборки буро
вого снаряда и так далее.

Лишь немногие из со
ревновавшихся не допус
тили ошибок. Так, при го- 
ризонтировании станка 
помощники не следили за 
домкратами. При запуске 
компрессора почему-то не 
подавались сигналы. А 
взять такую ответствен

Дело только 
выигрывает

ную операцию, как наезд 
на скважину: некоторые 
из молодых допускали из
лишнюю спешку.

Д ля точности наезда, 
во-первых, можно было 
опустить буровой снаряд 
ниже. Во-вторых, Сергей 
Степанович Тихомиров с 
коллегами в свое время 
поступали так: на сква
жину клали крест-накрест 
две тонкие деревянные 
реечки. Гораздо легче 
«прицелиться» в точку их 
пересечения.

Из бурильщ иков. на 
первое место претендова
ли сразу двое: И. Весе
лов и В. Медведев. Оди
наково хорошо ответили 
на теоретические воп
росы, показали крепкие 
практические навыки.

Однако члены конкур
сной комиссии предпоч
тение отдали все-таки 
Виктору Медведеву, по
тому как «хозяин» 15-го 
должным образом не под
готовил СБШ  к конкурсу. 
Третье место присуждено 
Владимиру Кривоносу.

Среди помощников мес
та распределились следу
ющим образом: Андрей
Ковалев (первое), Виктор 
Белов (второе) и Сергей 
Давыдов (третье).

Итак, в карьере за пос
леднее время прошли два 
конкурса — среди экска
ваторщиков и буровиков. 
Оба начались одинаково:

с большим опозданием. 
Автотранспортный цех 
задержал подачу авто
бусов на 30 и 45 минут.

Что еще бросается в 
глаза. На буровом столь 
ко молодежи, а ни одного 
комсомольско-молодежно 
го экипажа (на «семерке» 
КМК — чисто символи
ческий). Есть над чем по
думать администрации 
участка во главе с А. II. 
Чабаном.

Далее, оценочная сис
тема. На экскавации хотя 
и подводили итоги в бал
лах, все же были кое-ка
кие затруднения. Бурови
ки же вообще не подсчи
тывали, сколько баллов 
набрал в целом каждый 
участник.

Значит, нужна простая 
и четкая схема. Не луч
ше ли заранее разграф
ленный лист бумаги с впи
санными фамилиями брать 
в карьер и там же, по 
мере сдачи экзаменов, . 
выставлять оценки? На- X) 
глядно, удобно и мень
ше писанины. **'

И еще один общий вы
вод: такие конкурсы нуж
ны. По многим причинам.
В том числе по причине... 
волнения участников. Вы
ходит, переживают, стре
мятся показать себя с 
лучшей стороны? Что ж, 
от такого отношения дело 
только выигрывает.

В. АФАНАСЬЕВ.

К О Л Л Е К Т И В  -  ТЕБЕ,  ТЫ — К О Л Л Е КТ И В У

25 июля в малом 
зале Дворца культуры 
состоялась профсоюз
ная конференция, на 
которой рассмотрено 
выполнение коллектив
ного договора за пер
вое полугодие.

В обсуждении док
ладов директора ком
бината А. И. Сухаче- 
ва и председателя 
профкома Г. Ф. Бод- 
рякова приняли учас
тие заведую щ ая скла
дом ЦППиСХ Т. 11. 
Кузьменко, машинист 
бульдозера рудника 
«Ж елезный» Н. И. 
Фролов, председатель 
профкома обогатитель
ного комплекса В. И. 
Беляев, электроналад
чик ЦТТ В. J1. Сарки
сов, токарь РМ Ц С. А. 
Гайкович, заведующая 
яслями-садом «Коло
бок» А. К. Лось, за
меститель начальника 
энергоцеха Ю. Г. Чу- 
раков, водитель АТЦ 
П. П. Реут, лаборант- 
радиометрист ц з л  
И. А. Бусыгина, глав
ный инженер ЦТТ А. Д. 
Литвинов и замести
тель директора по кап- 
строительству В. Ф. 
Михайлов.

На профсоюзной кон
ференции трудящихся 
комбината присутство
вал и выступил первый 
секретарь райкома пар
тии В. Ф. Котенко. Он 
вручил также прави
тельственные награды 
труженикам орса Ков- 
дорского ГОКа.

А. И. Сухачев под
робно охарактеризовал 
деятельность коллек
тива за первое полу
годие. С производст
венной программой ус

Работа признана удовлетворительной.
пешно справились обо
гатители, горняки, не 
подкачали и транспорт
ники. Сверх програм
мы выпущено 49,4 
тысячи тонн железного 
и 10,6 тысячи тонн 
апатитового концентра
тов.

На 38  процентов пе
ревыполнено задание 
по товарам культурно- 
бытового и хозяйствен
ного назначения. План 
по капитальным вло
жениям выполнен на
101,8 процента.

Коллективы цехов, 
участков, смен, бригад, 
коллектив комбината в 
целом участвовали в 
районном, областном, 
Всесоюзном и межот
раслевом соревновании. 
Всего победителям тру
дового соперничества 
выплачено премий на 
сумму 35 тысяч руб
лей.

В цехах внедрено 27 
мероприятий по новой 
технике, передовой тех
нологии, механизации и 
автоматизации произ
водственных процессов, 
научной организации 
труда. Экономический 
эффект от их реали
зации составил 370 
тысяч рублей.

По бригадным фор
мам, в основном, все 
намеченное выполнено. 
Однако неблагополуч
но обстоят дела в АТЦ, 
электроцехе, РМЦ, 
ЦППиСХ, ЦЗЛ. 279 
бригад приняли кол
лективную ответствен
ность за различного 
рода нарушения.

Усилен в цехах пред- 
сменный медицинский 
контроль. Количество 
нарушителей трудовой 
и общественной дис
циплины сокращается, 
но очень медленно. 
Неблагополучно с этим 
на руднике, в ЦТТ, 
РСЦ.

За полугодие созда
но 5 КМК, однако в 
ходе аттестации 8 кол
лективов лишены это
го звания, так как чис
ло молодых тружени
ков в них оказалось 
меньше требуемого ко
личества. В феврале 
на комбинате начал 
работать первый в об
ласти ВМТК.

Охрана труда и сос
тояние производствен
ного травматизма под
робно обсуждены на 
совещании партийно
хозяйственного актива. 
Было указано на не
достатки руководите
лям отделов Ю. А. 
Бережному, Н. К. Бе
резину, П. А. Лапши
ну, заместителям ди
ректора В. В. Левчен
ко, Ф. А. Бурцеву,
В. Ф. Михайлову.

Так, из-за волокиты 
оказались невыполнен
ными мероприятия, пре
дусмотренные соглаше
нием коллективного 
договора еще в 1985 
году (реконструкция 
полов в электрических 
подстанциях, строи
тельство теплого пере
хода между корпусами 
в ЦТТ и бытовых по
мещений в ЦППиСХ и 
др.).

В большом долгу

перед тружениками 
ОТК главный инженер 
обогатительного комп
лекса М. Г. Пудовкин, 
который длительное 
время не решает воп-1 
рос о введении в дей
ствие схемы опробо
вания на сливе стерж
невых мельниц.

— Задачи, стоящие 
перед коллективом 
комбината во втором 
полугодии, — подчерк
нул в заключение док
ладчик, — огромны, 
требуют выявлять во 
всех подразделениях 
дополнительные резер
вы, не снижая взятого 
темпа. Важнейшая за
дача состоит в том, 
чтобы каждый труже 
ник принял близко к 
сердцу наши общие 
задачи и считал их 
своими.

— С инициативой 
выполнить план двух 
лет пятилетки к 70-й 
годовщине Великого 
Октября, — сказал 
Г. Ф. Бодряков, — 
выступили 8 экскава
торных, 5 буровых, 9 
бульдозерных ' бригад 
рудника «Ж елезный», 
6 экипажей водителей 
ЦТТ, бригады токарей- 
каруселыциков и сле
сарей но ремонту на
сосов РМЦ.

Много лет на ком
бинате действует соц
соревнование среди 
сквозных смен. Сейчас 
итоги его подводятся 
регулярно, имена по
бедителей публикуются 
в печати. Но крайне 
редко бывают на под

ведении итогов экска
ваторщики, водители, 
дробильщики. Те, ради 
кого и организовано 
соревнование.

В апреле профком 
согласовал положение 
о премировании за ос
новные результаты хо
зяйственной деятель
ности. Но в трудовых 
коллективах предвари
тельная разъяснитель
ная работа не была 
проведена, что явилось 
большой ошибкой. Ее 
следует учесть на бу
дущее.

На очень низком 
уровне находится вос
питание «трудных» 
подростков. Всех хуже 
обстоят дела в ЦТТ 
(начальник В. Т. Шес- 
топалов, председатель 
профкома Г. В. Чечу
лин), в АТЦ (В. Г. Ко
жевников, Т. Я. Самар
ская) и в электроцехе 
(Г. И. Васильев, В, А. 
Гуляева).

Очень медленно улу
чшаются бытовые ус
ловия трудящихся. На 
бумаге есть все. Прог 
читали и подшили ак
куратно в папки. Что
бы этого не было, проф 
ком ежемесячно будет 
заслушивать руководи
телей цехов о работе 
тю созданию образцо
вого быта.

Не совсем благопо
лучно организовано пи
тание в буфетах обще
житий. Все техничес
кие мероприятия ком
бинатом сделаны. Ад
министрации орса сле
дует не отписками за

ниматься, а выполнять 
постановление профко
ма. Буфеты должны 
работать так, как удоб
но проживающим.

Делегат от коллек
тива рудника Н. И. 
Фролов рассказал су 
достижениях горняке *ь’г 
Наивысшей произред, 
дительности за полуго
дие достигли экипажи 
СБШ -250 №  12 (стар
ший бурильщик Ан
дрей Павлович Куроч
кин) и ЭКГ-8И №  8 
(старший машинист 
Виктор Евгеньевич Ти
хонов). Первый набу
рил 22530 погонных 
метров взрывных сква
жин, второй погрузил 
838,6 тысячи кубомет 
ров горной массы.

Все экипажи экска
ваторов и буровые 
бригады переведены на 
хозрасчет (316 чело
век). Всего псе на руд
нике 77 бригад с об
щей численностью 644 
человека (80 процентов 
всех рабочих).

— С первого июля, 
— сказал В. И. Б еля
ев, — обогатители ком
бината трудятся в ус
ловиях эксперимента. 
Систематически совер
шенствуются (формы 
соцсоревнования, 867 
человек — ударники 
коммунистического тру
да, 16 коллективов до
бились права называть
ся коллективами ком
мунистического труда.

При обсуждении вы
полнения коллективно-
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Пятый год трудится на 
участке экскавации В. А. 
Жуков. Долгое время бок 
о бок работал с Анатоли
ем Григорьевичем Петро- 
ченковым, многому нау

чился у опытного масте
ра.

И то, что в мае на кон
курсе профмастерства 
среди помощников Вла
димир занял первое мес

то — вполне закономер
ный результат.

Не так давно В. Жуков 
получил права машиниста. 
Впереди — трудная са
мостоятельная работа.

ПРЕСС-ФАКТ

Есть проектная производительность!
16 июля в рабочем 

журнале «Северянки», по
явилась знаменательная 
запись: за минувшие сут
ки выдано более 10 тысяч 
тонн чугуна. Впервые 
домна-исполин превысила 
суточную производитель

ность выплавки чугуна, 
предусмотренную проек
том.

На полгода раньше ус
тановленного срока до
менщики вывели «Севе
рянку» на проектную про
изводительность первой

очереди — . 3,5 миллиона 
тонн чугуна в год. С мо
мента пуска домна-испо
лин уже выдала 700 ты
сяч тонн чугуна.

По материалам га
зеты «Череповецкий 
металлург».

ВНИ МАНИЕ: ОПЫТ

Предпосылки успеха
Важнейшим условием 

успешной работы коллек
тива является дальней
шее развитие и углубле
ние хозяйственного рас
чета-. . . .

Хозрасчет 
в буровых 

бригадах 
f успешно -применяется на
■ 'Оленегорском - горно 660-
■ гатйтельном • комбинате. 
З д есь  - рач-райотано -полЬ- 
жёнйеу 5в котором --опре-

■-делёны -учёт и отчетность, 
материальное стикулиро 
ванне, установлены : -еле- ■ 
дующие плановые ионаза- 

; те л и режим' работы- бу- 
‘ ровото станка, объем про

изводства, расход иорми- 
' руёмых материалов и 
оборудования, сменная 
производительность на 
один станок, среднеспи
сочная численность брига
ды и производительность 
труда, расход зарплаты.

На основании получен
ных данных о работе 
хозрасчетных бригад эко
номист рудника составля
ет отчет о результатах их 
деятельности, который 
согласовывается, утверж
дается и представляется в 
плановый отдел и бух
галтерию. Причем ре
зультаты доводятся ру
ководителями до всех 

членов бригады.
За снижение хозрас

четной себестоимости 
бригадам выплачивается 
премия, размер которой 
составляет 35 процентов 
от общей экономии по 
хозрасчетной себестои
мости. В случае же ее

перерасхода бригады по
лучают премию в разме
ре 50 процентов от стои
мости сэкономленных ма
териалов.

Внедрение хозрасчета 
только за 1985 год поз
волило - получить эконо
мию в размере 353 тыСЯ : 
чй рублей .'

На Оленегорском.'ГОКе 
разработано '«•Положение 
об организации хрзяйст-' 
венного расчета» '.так же. 

. для бригад эЦскаваторнщх; 
локомотивных и техноло
гического транспорта..

Хозрасчет
отдела

Для оценки работы от
дела главного технолога 
(ОГТ) на хозрасчетных 
началах специалисты Ки
шиневского государствен
ного университета реко
мендовали систему пока
зателей для предприятий 
веек отраслей промыш
ленности. Она /Включает 
рост ' производительности 
труда по предприятию за 
счет снижения трудоем
кости технологических 
процессов; дополнитель
ную прибыль предприятия 
на каждые 100 рублей 
заработной платы сотруд
ников ОГТ в связи с эко
номией от оргтехмеропри- 
ятий плана технического 
развития и повышения 
эффективности производ
ства; потери предприятия 
в прибыли от рекламаций 
по качеству продукции, в 
связи с недостатками в 
технологии; дополнитель
ная прибыль предприятия 
от увеличения объема вы

пуска продукции со Зна
ком качества; затраты  по 
функции управления и по 
отделу на 1000 рублей 
объема производства то
варной продукции; допол
нительная прибыль от 
экономии в связи с раци
онализаторскими предло
жениями сотрудников 
ОГТ.

Разработанные реко- 
. мендации. внедряются про

мышленными . предприя- 
' тиями Рыбинского р ай о -. 

н аг производственным- 
объединением- .«Молдав- 
гидромаш», Тираспольс
ким заводом литейных 
машин, Симферопольс
ким объединением «Пнев
матика», Чимишлийским 
комбинатом, Чадыр-Лун- 
гским экспериментальным 
заводом, , Кишиневским 
консервным заводом и 
другими.

На одном из предпри
ятий Иркутска выпуще
на памятка для рабочих, 
ИТР и служащих. Она 
включает условия, необ
ходимые для внедрения 
хозрасчета.

В ней раскрыты такие 
понятия, как хозрасчет, 
себестоимость и из чего 
она складывается. Описа
но, как производится пре
мирование за выполне
ние хозрасчетных пока
зателей.

Все запросы на техни
ческую документацию на
правляйте по адресу: 
г. Мурманск, проспект 
Ленина, 65, Мурманский 
ЦНТИ. Справки по теле
фону 5-06-98.

#  К О Л Л Е К Т И В  -  ТЕБЕ,  ТЫ -  К О Л Л ЕК ТИ ВУ

но сделано пока далеко не все
го договора обогатите
ли единогласно выска
зались за удовлетвори
тельную оценку. Но 
просили обратить осо
бое внимание на такие 
разделы, как общест
венное питание и ме
дицинское обслужива
ние.

Очень много наре
каний па работу буфе- 
та-раздаточной на апа
титовом производстве. 
На неоднократные за
мечания работники ор- 
са действенных мер 
не принимают.

Цеховые врачи ред
ко посещают закреп
ленные коллективы. От 
случая к случаю про
водятся осмотры дис 
пансерных больных.

А. К. Лось подчерк
нула, что многие труд
ности в жизни дошко
льных учреждений 
происходят от того, что 
в Ж КУ нет специаль
ной группы по ремонту 
объектов соцкультбы
та. Так что немало ра
бот выполняется си
лами сотрудников яс
лей-садов и коллекти
вами некоторых шеф
ствующих, цехов — по 
договорам.

В разгаре лето, пол 
ным ходом идет под
готовка к осенне-Зим 
нему периоду, но из-за 
неритмичного снабже
ния сантехническим 
оборудованием и стро
ительными материала
ми срываются сроки 
выполнения плана ме
роприятий.

Теплотрассы дере
вянного фонда — в 
аварийном состоянии. 
Если не выполнить ре
монт летом, то зимой 
рабочим энергоучастка 
и жильцам этого фон
да будет очень трудно.

— Энергоцех, — 
сказал Ю. Г. Чураков,
— за полугодие пять 
раз выходил победите
лем соцсоревнования в 
своей группе. Коллек
тив приложил немало 
сил для выполнения 
плановых заданий. Б ла
годаря совместной ра
боте администрации и 
общественных органи
заций мы не имели 
нарушений трудовой 
дисциплины. В два 
раза снизилось число 
попаданий в медвы
трезвитель.

В первом полугодии 
для выполнения пос
тавленных задач все
стороннюю помощь 
оказывали цеху боль
шинство отделов ком
бината, а вот отдел 
оборудования нас не 
может понять. Ежегод
но даем заявки на кис
лородно-компрессорное 
оборудование. В 1986 
году его заявлено на 
20800  рублей, выде
ленный фонд — 2800 
рублей, реализовано в 
первом полугодии — 
ноль рублей. И это при 
дефиците сжатого воз 
духа на комбинате и 
недостаточно хорошем 
его качестве на сегод
няшний день.

Городу более 20 лет, 
инженерным сетям и

сооружениям — столь
ко же. Они постепенно 
выходят из строя и 
требуют капитального 
ремонта. Не хватает 
землеройной техники и 
спецавтотранспорта, на 
которые заявки пода
ются уже 5 — 7 лет.

Одна из причин 
больших задержек по 
капремонту инженер
ных сетей — несвое
временная обеспечен
ность цеха лотками и 
плитами. Почему-то 
ОМТС и ОСЗиС не мо
гут добиться их полу
чения, начиная с ян
варя.

Самый больной воп
рос —  неукомплекто
ванность водоочистной 
станции ремонтным 
персоналом, а кисло
родно - компрессорной 

станции технологи
ческим. При всем же
лании один аппаратчик 
не может обслуживать 
сразу три компрессор
ные станции, располо
женные у корпуса обо
гащения, на апатито
вом производстве и в 
ЦТТ.

В сиоем выступле
нии П. П. Реут отме
тил, что во всех поме
щениях АТЦ . течет 
кровля. Тревожное по
ложение накануне зи
мы складывается и с 
теплыми стоянками 
автомобилей. Гараж 
спроектирован на 150 
машин (хотя в цехе их 
250) и, судя но всему, 
без учета специфики 
парка.

Когда сдавали га
раж, АТЦ выделили 
токарные станки. А 
потом их передали в 
РМЦ, дескать, там их 
больше загрузят, тран
спортникам же спих
нули хлам, хотя точ
ность деталей нужна 
высокая.

Один станок, Р-163, 
после капремонта в го
роде Орле отработал 
за год всего 2 месяца. 
Другой, 1961 года вы
пуска, — весь на ре
зинках и проволочках: 
токарь его больше ре
монтирует, чем дает на 
нем продукцию.

О качестве изделий 
лучше и не говорить, 
потому что самый прек
расный специалист бес
силен что-либо сде
лать. Зато взамен РМЦ 
поставляет АТЦ изде
лия по постоянной но
менклатуре прямо-таки 
золотые. Госцена од
ной футорки с гайкой 
для колес — в преде
лах рубля, цех же пла
тит РМЦ 10 рублей. 
Причем, футорки эти 
столь ' низкого качест
ва, что нет слов.

— В начале нынеш
него года разработаны 
положения о бригадах 
в Ц ЗЛ, — заявила 
И. А. Бусыгина, — но 
начальником. ОНОТиУ
В. С. Саркисовым они 
отвергнуты: якобы.,
бригадиром может быть 
только инженер.
, Все мы ратуем за 
сокращение потерь ра
бочего времени. Пред

лагаем профкому, на
родным контролерам и 
руководству комбина
та провести рейды в 
вечернее время и от
метить, сколько лю
дей уезжают со смены 
в 23 часа и чуть позже 
автобусами 25-го мар
шрута.

На обсуждение де
легатов конференции
В. Ф. Михайлов вынес 
предложение о моло
дежном жилищном 
комплексе. Делегаты 
единодушно проголо
совали «за» МЖК.

С большим внима
нием сидящие в зале 
выслушали выступле
ние первого секретаря 
районного комитета 
партии В. Ф. Котенко. 
О том, что нужно скру
пулезно анализировать 
результаты  социалис

тического соревнования; 
профсоюзным органам 
— интересоваться стро
ительными делами (на
пример, школа и теп
лица в поселке Лейпи); 
по-хозяйски относиться 
к ливневой канализа
ции на территории 
промплогцадки.

Виктор Федорович 
подробно остановился 
на моральном климате 
среди игроков футбо
льной команды «Гор
няк». Она — источник 
идеологического воз
действия на людей, 
особенно на подрастаю
щее поколение. В то 
же время, какая-либо 
воспитательная работа

1

в команде отсутствует.
Речь заш ла и о сти

ле работы некоторых 
отделов комбината, о 
том, что аппарат уп
равления продолжает 
недорабатывать... Сло
вом, всем нам следует 
глубоко задуматься над 
критическими замеча
ниями.

Профсоюзная кон
ференция деятельность 
администрации и проф
кома комбината по вы
полнению коллектив
ного договора за пер
вое полугодие призна
ла удовлетворительной.

В постановлении от
мечается также: ди
рекции комбината оп
ределить лиц, винов
ных в невыполнении 
пунктов колдоговора, и 
привлечь их к дисцип
линарной ответствен
ности. Известить тру
дящ ихся о принятых 
мерах через «Рудный 
Ковдор».

В срок до 25 авгус
та рассмотреть крити
ческие замечания и 
предложения трудя
щихся, высказанные на 
конференциях и соб
раниях при обсуждении 
коллективного догово
ра, и принять решение 
по их реализации.



#  КА НИ К У Л Ы !

Первые
победы

Приехали в Белгород 
мы ночью. Город встретил 
нас тишиной и показался 
небольшим. А утром мы 
увидели его во всей кра
соте и величии.

Сразу же начались тре
нировки. Тренируемся мы 
много и с удовольствием.

В день открытия лаге
ря состоялись матчи по 
футболу и баскетболу 
между командами лыжни
ков и боксеров. Победили 
лыжники.

На следующий день был 
общелагерный кросс. Все 
приняли в нем участие. 
Побежденных тут не бы
ло. Первые места заняли: 
Галя Прищеп, Андрей 
Чупин, Марина Садовни- 
кова, Сеня Захаров.

Вот так, мы тренируем
ся и уверены, что время 
пребывания в лагере прой
дет с большой пользой 
для нас. И мы хорошо 
подготовимся к новому 
спортивному сезону.

Костя ВАРЛАМОВ, 
Сережа ТЕРЕНТЬЕВ, 

лыжники.

Н а м  здесь
очень

нравит ся
Мы в спортивном ла

гере впервые. До этого 
дважды ездили в пионер 
ские. Нам здесь очень 
нравится.

Недавно на открытии 
лагеря был кросс, где мы 
заняли призовые места. 
Вечером на линейке вру
чили грамоты.

Каждый день — за
рядка и две тренировки. 
Занимаемся бегом, под
тягиванием. отжимаемся. 
Так что домой приедем 
отдохнувшими и здоро
выми.

М. САДОВНИКОВА,
А. СЕМИЖОНОВА. 
г. Белгород.

«/\ень
Бантиков»

19 июля в лагере «Ков- 
дорец» проходил «День 
именинника,». ЛЭрганизо-, 
вал его наш первый от
ряд. Мы решили провести 
его необычно и назвали 
«Днем Бантиков».

Началось все с утрен
ней линейки. У нас в ла
гере G отрядов, но в это 
утро их стало на один 
больше. Седьмым был 
отряд именинников. Он 
появился на линейке тог
да, когда все ребята ис
полнили песню «С днем 
рождения». С большими 
красными бантами на 
груди именинники пост
роились в одну колонну, 
обвитую огромным р аз
ноцветным бантом. Ее 
возглавлял «Главный 
Бантик», которым была 
Настя Ш арапова.

На линейке «Главный 
Бантик» зачитал свой 
приказ о том, что в этот 
день у всех ребят, вос
питателей, вожатых и 
других сотрудников ла
геря должен быть бантик. 
Тот, кто попадется пра
здничной комиссии без 
бантика, обязан отку
питься номером художе
ственной самодеятельнос
ти. Но ребята и взрос
лые заранее приготовили 
себе бантики.

Целый день на «Пло
щади Бантиков» (так мы 
назвали площадку перед 
нашей школой) работала 
«Веселая почта». Ребята 
могли отправить любое 
пожелание своему другу 
или подруге.

По заявкам именинни
ков Люда Еремеева и 
Лена Терещенко подгото
вили и провели празд
ничный концерт по ра
дио. Но всему лагерю 
звучали любимые песни 
героев этого дня.

Все отряды принимали 
участие в конкурсе на 
лучшее оформление сто
ла именинников и пла
ката — «С Днем рожде
ния!». Жюри отметило 2 
и 3 отряды.

Вечером на «Площади 
Бантиков» состоялся кон
церт, отряды показали 
свои лучшие номера ху
дожественной самодея
тельности.

«День Бантиков» про
шел очень насыщенно и 
интересно. Этот праздник 
еще долго будут помнить 
ребята и взрослые.

Н. БОРОВИЛОВА,
пионерка лагеря
«Ковдорец».
п. Черноморское.

Итак, волейбольные ба
талии на первенство под
собного хозяйства завер
шились. Убедительную 
победу одержали наши 
трактористы, дойдя до 
финиша без единого по
ражения.

Одинаковое количество 
очков набрали команды 
водителей н животново
дов. Если первые несколь
ко переоценили свои воз
можности, то вторые на
ращивали преимущество 
от игры к игре.

И все же второе место 
— у водителей: у них
лучше разница выигран
ных партий. Острая борь
ба проходила между 
трактористами и живот
новодами, между специа
листами хозяйства и 
командой энергоучастка.

От игры к игре нара
щивали свое мастерство 
бухгалтер Валентина Ива
новна Крюкова, слесарь 
молочнотоварной фермы 
Валерий Иванович Цы- 
булин, ветврач Людмила 
Семеновна Горбатюк.

С 9 по 19 июля в счет 
сдачи норм ГТО прове
дены соревнования по 
плаванию, бегу, подтяги
ванию и метанию гранаты.

В нормы по плаванию

— «  Д Е Л Ю С Ь

Только 
сильным 
по плечу

уложились все 23 челове
ка. Причем двое из них 
раньше не умели плавать, 
но, выезж ая в бассейн 
научились. На золотой 
значок сдали водители 
И. В. КрюкоЕ, А. Г. Асов,
В. Г. Борисов, бухгалтер
В. И. Крюкова, рабочий 
бойни А. В. Мельников.

Сложнее обстоит дело 
с бегом на 100 метров. 
Эту дистанцию одним на
скоком не преодолеешь. 
Быстрее всех у мужчин 
оказался водитель И. В. 
Крюков, а у женщин '- 
оператор очистных соору
жений Т. П. Асова.

Перекладина покоряет
ся только сильным. Са
мыми подготовленными в 
этом виде оказались жи
вотноводы В. М. Гаранин 
и Н. Д. Демидов.

Не справившихся с 
нормой ГТО по метанию 
—■ не оказалось. Дальше 
всех метнули гранату 
электрик Н. И. Горбатюк 
и оператор по откорму 
свиней В. М. Гаранин.

Впереди — кросс. 2000 
и 3000 метров — дис
танции, к которым надо 
основательно готовиться.

Т. ДОНЧЕНКОВА, 
инструктор по спорту 
подсобного хозяйства.

#  ЭТЮДЫ О П Р И Р О Д Е

Две встречи
Кажется, приближался 

тот миг торжества, в 
ожидании которого я жил 
последние дни: заканчи
вал писать маслом беско
нечный озерный простор 
с далекими лесистыми 
сопками.

Оставались последние 
мазки. Но тут я вдруг 
спиной почувствовал на 
себе чей-то пристальный 
взгляд. Кругом звенела 
тишина. Поеживаясь от 
нахлынувшего предчувст
вия еще невидимой опас
ности, я отложил кисти. 
Оглянулся. Никого! «По
чудилось», — промельк
нула мысль.

Закурив сигарету, обо
шел невысокие сосны. 
Солнечный день был тих 
и приветлив. Я вновь 
взял кисти, чтобы завер
шить этюд. Помешав па 
палитре краску, сделал 
несколько мазков по кар
тону и вдруг как вкопан
ный застыл на месте. 
Впереди стоял медведь 
и смотрел на меня в упор.

Потом, обойдя в нес
кольких десятках метров 
то место, где я замер с 
этюдником, он ушел в 
лес, И опять было так 
тихо в лесу, что отчетли

во слышалось надоедли
вое жужжание комаров. 
Липкий пот заливал гла
за. Пора обратно домой.

Миновав небольшую 
сопку, я вышел к мши
стому болоту. И тут уви
дел медвежьи следы. Све
жие. Где-то рядем шел, 
видимо, провожая меня 
из леса. А может ради 
любопытства разгляды
вал.

Тот этюд так и остался 
недопнсанным. И каждый 
раз, когда я достаю его, 
то вновь вспоминаю: ког
да до Енского оставалось 
не более двух километров 
— подошел к берегу ре
ки. С шумом вскинулась 
утка. И тут на берегу, у 
воды заметил медведя. 
Того самого. Он повернул 
голову в мою сторону, 
рявкнул и скрылся в ель
нике. Но его присутствие 
я просто всей кожей чув
ствовал.

Разные бывали у меня 
встречи в лесу. А эта, 
происшедшая несколько 
лет назад, стоит в памя
ти особняком, цёпко, со 
всеми подробностями.

Г. ГУСЬКОВ,
ниш внещт корр.

Приглашаем посмотреть

Цветная кинолента «Как 
стать знаменитым», сня
тая молдавскими кинема
тографистами, — это не
притязательная музыкаль
ная комедия с традицион
ным сюжетом о двух 
влюбленных в одну де
вушку соперниках. Р азу
меется, один из них — 
серьезный, целеустрем
ленный и удачливый, дру
гой — легкомысленный не
удачник, без царя в го
лове.

В фильме звучит му
зыка народного артиста 
МССР Евгения Доги.

Много существует на 
свете сказаний о влюб
ленных — о Ромео и

Джульетте, Фархаде и 
Ширин, Тристане и Изо
льде, Лейле и Меджнуне. 
Каждая из них — непов
торимая и своеобразная ис
тория радости и печали. 
Неповторима и любовь 
Сании и Иззата, героев 
«Легенды о любви».

Это вариант классичес
кой восточной легенды, 
дошедшей до нас из сред
них веков. На ее основе 
написаны повести и рома
ны, драматические произ
ведения, поставлены ба
леты. И вот эта история, 
рассказывающая об из
вечном стремлении людей 
к счастью, свободе, люб
ви и красоте, легла в ос
нову сюжета советско-ин
дийского фильма.

...Иззат увидел в кув

шине, привезенном из Ин
дии, отражение прекрас
ной девушки. Любовь к 
ней заставляет его прой
ти через множество ис
пытаний, преодолеть мно
го препятствий на пути к 
возлюбленной. Иззат най
дет Санию, и девушка то
же полюбит его, однако 
им не суждено обрести 
счастье. И они предпоч
тут умереть, чем изменить 
своей любви.

О самоотверженной бо
рьбе чекистов с вражес
кой агентурой в предвоен
ный период, об их работе 
в немецком тылу в годы 
Великой Отечественной 
войны рассказывает двух
серийная кинолента «По 
тонкому льду».

В ролях: В. Коршунов,

Н. Крючков, А. Эйбожен- 
ко, Ф. Яворский, И. Из
вицкая, Г. Стриженов.

Фильм «Законный 
брак» обращен к молоде
жи 80-х годов. Он расска
зывает о двух молодых 
людях, случайно встре1- 
тившихся в 1941 году на 
путаных дорогах эвакуа
ции и, к сожалению, сли
шком поздно понявших, 
что они созданы друг для 
друга.

Главные роли исполня
ют Игорь Костолевский и 
Наталия Белохвостикова.

Добро пожаловать во 
Дворец!

И. ШЕЙНБЕРГ, 
и. о. директора ДК.

Редактор
С. А. РАДИЩЕВСКАЯ

ВО Д В О Р Ц Е  
КУЛЬТУРЫ

2 августа — Танцева
льный вечер (19).

3 августа — Час весе
лых состязаний (10), на 
стадион приглашаются 
взрослые и дети, семьи.

7 августа — «Главный 
герой — рабочий» — 
встреча ребят из лагеря 
труда и отдыха с пере
довиками производства 
(18-30).

8 августа — Празднич
ный вечер, посвященный 
Д н ю . строителя (18).

КИНО
1 августа — Киносбор

ник «Ежик плюс Черепа
ха». (10-40).

2 августа — «Как 
стать знаменитым» (15, 
17).

3 августа —- «Валерий 
Чкалов» (13). «Легенда 
о любви» (2 серии, 15).

5 августа — «По тон. 
кому льду» (20).

7 августа — «Закон
ный брак» (19, 21).

8 августа — Киносбор
ник «Бабушкин пирог» 
(10-40).

+
В КИ НОТЕАТРЕ  

«ЮНОСТЬ»
1 — 3 августа — «Ли

ха беда начало» (Сверд
ловская киностудия) —  Б  

12, 14, 16, 18-15, 20, 22.
4 — 6 августа 

«Вишневый омут» («Мос
фильм») — в 12, 14, 16, 
18-15, 20, 22-15.

7 — 10 августа — 
«Развод по-итальянски» 
(Италия, фильм для взро
слых) — в 12, 14, 16,
18-15, 20, 22-15.

ДЛЯ ДЕТЕЙ
3 августа — «Васек 

Трубачев и его товари
щи».

7 августа — Киносбор
ник «Ваня Датский». 

Начало сеансов в 10-30. 
*

Запрещено!
В связи с затоплением 

водой хвостохранилища 
№  2 Ковдорского ГОКа 
на многих участках обра
зовались топкие места. 
Сбор грибов и ягод в этом 
районе категорически зап
рещается.

+
Готов 

к труду  
и обороне?

2 и 3 августа спорт
комплекс приглашает при
нять участие в спортив
ных мероприятиях, про
ходящих в рамках комп 
лекса ГТО.

2 августа — плавание 
и стрельба, 3 августа 
легкая атлетика. Начало 

- в 11 часов.
+

Школьный 
базар

4 августа в «Детском 
мире» орс Ковдорского 
ГОКа проводит школьный 
базар.

Вы сможете приобрести 
школьные формы для де
вочек и мальчиков, спор
тивную йюрму, футболки 
хлопчатобумажные', спор
тивный трикотаж, обувь 
детскую, письменные при
надлежности, канцтовары, 
портфели ученические, 
ранцы, ленты, банты, кру
жевные изделия,

♦
Приглашаем

всех
6 августа в 19 часов 

во Дворце культуры сос
тоится лекция о между 
народном положении 
СССР.

Читает лектор — мел;, 
дународннк областного 
общества «Знание» В. А. 
Королев.

Билеты продаются в 
кассе ДК

+
Если хочешь 
быть здоров

В магазин «Спорт» 
поступил т . р е н а ж е р  
«Темп». Он предназначен 
для общефизической под
готовки е  домашних ус
ловиях, в физкультурно- 
оздоровительных центрах, 
а также в лечебно-профи
лактических учреждениях.

Занятия на данном тре 
нажере развивают вынос
ливость, повышают об
щую работоспособность! 
«Темп» может быть ис
пользован в целях восста
новления и профилактики 
заболеваний опорно-двига
тельного аппарата (артри
ты, артрозы и других).

Кроме того, еще есть в 
продаже автомассажеры 
«Тонус-2». В большом 
выборе имеются самомас- 
сажеры, которые помогут 
вам снять усталость, ос
лабить боль, быстро под
готовить мышцы тела к 
длительной работе.

Автолюбителям мага
зин предлагает компрес
соры «Темп» и «Темп-1» 
для накачки колес лег
кового автомобиля. С их 
помощью можно продуть 
отверстия жиклеров кар
бюратора, подкрасить 
поврежденные поверхнос
ти. Имеется наконечник 
для накачивания шин.

Здесь же вы можете 
приобрести фонарь сиг
нальный «Сигналас-3» для 
обозначения останавлива
ющегося на дороге тран
спортного средства в слу
чаях, предусмотренных 
правилами дорожного дви
жения. Фонарь также 
можно использовать для 
проверки исправности 
электроцепей автомобиля.

Для охотников, рыбо
ловов имеется складная 
лодка «СД-60-00» грузо
подъемностью 80 кило
граммов. Масса полно
стью укомплектованной 
лодки 21 килограмм.

Имеется в продаже ло
дочный мотор «Привет», 
который предназначен для 
установки на судах спор
тивного, туристического и 
грузового назначения.

Заявки организаций на 
приобретение спорттова
ров массового пользования 
принимаются в письмен
ном виде до 1 сентября в 
промотделе орса Ковдор
ского ГОКа.

+
ТРЕБУЮТСЯ!

Спорткомплексу - гар
деробщица, уборщица.* * *

Производственному уп
равлению Ж КХ райиспол
кома срочно — кровель, 
щик и плотник.

Обращаться по адресу: 
ул. Комсомольская, 17. 
корпус 2.

* * *
Райбыткомбинату |— 

электрик (по совмести
тельству), плотник, убор
щик производственных 
помещений.

Обращаться в отдел 
кадров райбыткомбината, 
телефон 7-10-92.
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